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Verbale assemblea del 12 settembre 2023 

Oggi 12 settembre 2023 si è svolta l’assemblea di “Noi EX del Niccolini e Santucci APS” con il 
seguente ordine del giorno: 

• Modifiche alla composizione del Consiglio Direttivo 

• Revoca del Collegio dei revisori 

Assemblea tenuta sia in presenza che online (attraverso la piattaforma Google Meet). 

 

Ore 10:30 prima convocazione. 

Presenti: presidente Marco Trassinelli (in presenza), vicepresidente Elisa Stefanelli (Meet), tesoriere 
Lorenzo Marchi (Meet), socio ordinario (ex presidente) Maurizio Righi (in presenza), socio ordinario 
Alessandro Togoli (Meet), socio rappresentato Brunetta Amidei. In prima convocazione non è 
presente la maggioranza dei soci richiesta espressamente dall’articolo 7 dello Statuto. Si procede 
quindi alla seconda convocazione. 

Ore 10:45 seconda convocazione. 

Presenti: presidente Marco Trassinelli (in presenza), vicepresidente Elisa Stefanelli (Meet), tesoriere 
Lorenzo Marchi (Meet), socio ordinario (ex presidente) Maurizio Righi (in presenza), socio ordinario 
Alessandro Togoli (Meet), socio rappresentato Brunetta Amidei. 

 

In seconda convocazione l’assemblea è regolarmente costituita. L’assemblea elegge Marco 
Trassinelli come presidente e Maurizio Righi come segretario. 

 

Modifiche alla composizione del Consiglio Direttivo 

Il presidente Marco Trassinelli presenta la proposta di sospensione ed esclusione dal Direttivo dei 
consiglieri Barbafiera Tommaso e Ghilli Chiara (causa la loro reiterata assenza e mancanza di 
partecipazione alle iniziative associative, nonché l’indadempimento agli oneri imposti dalla carica di 
consigliere dell’associazione). I consiglieri presenti (Trassinelli, Stefanelli, Marchi e Righi) con voto 



 

favorevole alla proposta, rimettono la decisione all’assemblea costituita nella giornata odierna (come 
stabilito dall’art. 8 dello Statuto).  

L’assemblea, con i soci presenti, delibera con voto unanime la proposta del Consiglio Direttivo e 
revoca l’incarico di consigliere a Barbafiera Tommaso e Ghilli Chiara.  

Come passo successivo, volto a ripristinare il numero minimo di consiglieri (come stabilito nello 
Statuto, art. 8), l’assemblea nomina Alessandro Togoli nuovo membro del Consiglio Direttivo.  

Di seguito la nuova composizione del Consiglio Direttivo al 12/09/2023: 

1. Marco Trassinelli (Ex studente, Presidente) 

2. Elisa Stefanelli (Ex studentessa, Vice Presidente) 

3. Lorenzo Marchi (Ex studente, Tesoriere) 

4. Maurizio Righi (Ex Prof, Ex Presidente, consigliere) 

5. Alessandro Togoli (Ex Prof, consigliere) 

 

Revoca del Collegio dei revisori 

Il presidente Marco Trassinelli presenta la proposta di revoca dell’organo di controllo, data la sua 
attuale inutilità a livello pratico e la sua non obbligatorietà a livello legale (non ricorrono attualmente 
i requisiti legali per la sua implementazione). Viene discussa la faccenda (seguendo le previsioni 
dello Statuto all’art. 10), con alcune osservazioni circa la possibile ambiguità (verso soggetti e enti 
esterni) della presenza della dicitura “Collegio dei revisori” sul sito web, la mancanza tra i 
componenti attuali di un vero Revisore Legale (come stabilito dal Codice Civile, art. 2397, co. 2), la 
non sempre attiva presenza e collaborazione degli attuali componenti e il fatto che sono soggetti 
interni all’associazione (forse meglio scegliere tra soggetti terzi ed esterni alla realtà associativa).  

L’assemblea, con voto unanime, revoca l’organo e i relativi componenti (Dondoli, Gronchi e Leonetti).  

 

Ore 11:15 si procede all’aggiornamento del sito web con le relative modifiche 

 

La seduta è tolta alle ore 11:20 

             
    Il Segretario verbalizzante 

                             Maurizio Righi                                                   
                                                                      

                                                                                                                   

 

  Il Presidente 
                                                                                                                      Marco Trassinelli   

  



 

Verbale riunione del 12 settembre 2023 

Oggi 12 settembre 2023 alle ore 11.30 si è svolta la riunione del Consiglio Direttivo (in modalità 
“mista”, cioè sia in presenza che online) di “Noi EX del Niccolini e Santucci”. 

Orario 11.30-12.30                                                               

Presenti: 

1. Alessandro Togoli (membro del Consiglio Direttivo) via Meet 

2. Elisa Stefanelli (Vicepresidente, membro del Consiglio Direttivo), via Meet 

3. Lorenzo Marchi (Tesoriere, membro del Consiglio Direttivo) via Meet 

4. Maurizio Righi (membro del Consiglio Direttivo) in presenza 

5. Marco Trassinelli (Presidente, membro del Consiglio Direttivo) in presenza 

Ordine del giorno e attività: 

u 5x1000: i presenti parlano della possibilità di far destinare il 5x1000 all’associazione, in 
particolare coinvolgere la scuola e i genitori, il tutto tramite una pubblicità via stampa e altri 
mezzi efficaci. I fondi ricavati potrebbero essere destinati a cause specifiche, per esempio: 
acquisto di attrezzature, abbigliamento tecnico, altre risorse utili ai ragazzi e alla scuola; 

u Pubblicizzare e diffondere l’associazione: vengono discussi vari modi per coinvolgere i 
ragazzi di 4 e 5 superiore, quindi offrire anche a loro la possibilità di avere uno sportello di 
informazione in uscita per l’università ma anche per il lavoro. Inoltre, si ragiona su eventuali 
eventi di presentazione dell’associazione. Cercare poi di coinvolgere anche i docenti con 
alcuni incontri ed eventi per farli entrar a far parte della comunità del Niccolini e con la realtà 
volterrana: promuovere giornate all’aperto alla scoperta di Volterra, promuovere le vecchie 
iniziative con la visione dei vecchi video etc; 

u Corsi di recupero, doposcuola e attività affini: viene illustrato dal Presidente lo stato dell’arte 
e l’attesa di novità da parte della scuola per eventuali progetti in tal senso. Viene discussa la 
possibilità di mettere a disposizione dei contatti per eventuali ripetizioni e per attività di 
recupero, doposcuola etc. Seguiranno aggiornamenti in seguito all’incontro con la scuola.  

u Corso di inglese e altri corsi: Maurizio Righi conferma il consueto impegno per il corso di 
Inglese che partirà in inverno, per la durata di 30 ore, e che sarà aperto a tutti gli iscritti e ai 
membri della scuola (studenti e docenti, personale ausiliario etc); il Direttivo ragiona anche 
su altri corsi da stabilire con la scuola per garantire la partecipazione, ai soci interessati, ad 
attività variegate e di interesse (altri corsi di lingua, corsi di informatica, corsi dell’indirizzo 
alberghiero, corsi e attività dell’indirizzo agrario). Ovviamente tutte queste attività (fatta 
esclusione per il corso di Maurizio Righi che costerà 40€) saranno disponibili alle tariffe 
riservate agli utenti interni alla scuola; 



 

u Tesseramento 2022/23: anche quest’anno il costo della tessera sociale sarà di 10€. Questa 
dà diritto a partecipare alla vita sociale dell’associazione e a tutte le iniziative proposte, tra 
cui anche corsi e attività (come spiegato al punto sopra). Il Presidente comunica che sarà 
possibile effettuare il tesseramento, oltre che con il metodo “classico” della raccolta a mano, 
anche tramite “Satispay”. Per farlo basterà utilizzare il link che sarà disponibile sul sito o 
scannerizzare il QR-code che verrà reso disponibile. 

 

La seduta è tolta alle ore 12,30 

             
    Il Segretario verbalizzante 

                             Maurizio Righi                                                   
                                                                      

                                                                                                                    Il Presidente 
                                                                                                                      Marco Trassinelli             

           


